

1年間よろしく お願いします！

委員長

宮 藤 幸 一

Miyafuji Kouichi (56期)



今週で3月だなあと、次年度も友新会を無役で過ごせると思っていた昼下がり、突如鳴った就任依頼の電話。刺客は、かつて友新会執行部でどっぷりお世話になった、岩井現幹事長。抵抗を試みるわけにもいかず、2019年度親睦委員会委員長を拝命することと相成りました。友新会の人事ってうまく(?)出来ているのですね。

親睦委員会は、平成23年度に副委員長を1年間務めさせていただいて以来です。1年でお役御免になったのは、その時の「働き」によるものでしょう。そのため、私に職責を果たせるのか不安が「大」ですが、逆にフレッシュな気持ちで委員会活動を楽しみたいと思います。

幸い、副委員長の皆さんは、大半の方が留任で、5年を超える強者もいらっしゃるのでは、本当に力強く思っています。副委員長の皆さんが伸び伸びと力を発揮してもらえよう、環境作りに励みます。

また、役職はなくても、若い会員の皆さんに、どんどん委員会に参加してもらって、親睦を旨とする友新会の神髄に触れて(単純に楽しんで)もらえればと思っています。

親睦委員会では、早速、6月7～10日には友新旅行(ベトナム、ダナン!)、8月2日にはビアパーティと、2大イベントがあり、しかも本年度は120周年記念と銘打っていますので、4月から一気にフルテンションです。たくさんの会員の皆さんと共に、一緒に120周年を盛り上げたいと思いますので、是非ご参加ください！

秋以降も、毎年非常に熱心に活動している親睦委員会ですが、今年度も皆さんに楽しんでいただけるよう企画してまいります。

友新会の皆さん、1年間どうぞよろしくお祈りします。